

## MERCADOS GRANARIOS

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



### Subas pausadas o agotamiento de alzas en un mercado bajista

*Por Celina Mesquida*

***Después de más de una semana de subas en Chicago, el mercado se siente agotado y parece tomar un respiro, la pregunta es si este retroceso es para tomar carrera o para realmente refugiarse detrás del monstruo de la sobreoferta mundial.***

Otra vez las razones de la suba de precios de los últimos días, yacen en un desencadenamiento de compras de fondos previamente vendidos. La acumulación del lado de las ventas de estos fondos fueron provocadas por los argumentos bajistas que experimentan estos mercados.

La posición de fondos de maíz alcanza los 230 mil contratos netos vendidos, y esto representa un 15% del interés abierto. Por lo tanto, la sensibilidad al movimiento ante cualquier noticia mínimamente alcista, se hace inminente, llevando los precios consigo.

Fundamentalmente podemos enumerar algunos rumores sobre falta de lluvia en las planicies del Oeste y exceso de agua en el Este, y que en virtud de ello, esto podría llevar a un retraso en la siembra de maíz de USA. Si bien, es cierto que existe cierto riesgo, el área afectada no es representativa y los tiempos no apremian. Por ejemplo en Texas la siembra de maíz avanza un 20%, y esto implica solo un retraso de 2 puntos porcentuales en comparación al año pasado.

La revalorización de las monedas durante la semana pasada, tanto en Argentina como Brasil, también alimentó el rally en Chicago. Debido a las pocas ventas que esto trae aparejado en ambos países.

El farmer americano encontró su valor en los precios y se esta deshaciendo de su cosecha vieja poco a poco. Esta es una de las razones por la que nos cuesta sostener los rallies. Entre 890 y 910 centavos/bushels en soja y 375-385 de maíz para los meses cercanos, están establecidos los valores psicológicos para vender.

El mercado tenía ganas de subir. Y si bien estando atentos, siempre existen oportunidades para vender, la realidad es que hay aceptar y aprender a operar en mercados bajistas. Y esto, no es solo un desafío para quien esta largo por naturaleza y necesita vender su producto, capturando un margen, también lo

es para los fondos y las inmensas cantidades de dinero que ingresan en estos mercados para dar volatilidad a cambio de una ganancia.

Nos vamos a quedar mirando como los demás operan y se defienden en estos mercados? O vamos a buscar la manera de mirar mas allá de lo que debería haber sido y ponernos a trabajar en consecuencia?

Celina Mesquida, RJO'Brien